

Solidarité Dimanche 13 septembre, Vesoul Marathon organise la 18^e édition de Courir pour des prunes.

Pour des prunes... et des sourires d'enfants

Jean-Marc, Gilles, Claudine, Éliane et, bien sûr, Claude Chanet, président de Vesoul Marathon, sont en pleine promotion, comme le ferait un réalisateur pour son film. Distribution de bulletin d'inscriptions, affiches, web... Leur film pourrait d'ailleurs s'intituler « Des jambes et du cœur ». L'année passée, 1.503 participants sont venus courir ou simplement marcher autour du lac. Un record, toutes éditions confondues et une recette de 7.044 euros. Chapeau !

Pour cette 18^e édition, les membres du bureau ont retenu comme bénéficiaire, l'association Enfants et Sourires de l'hôpital de Vesoul. Une bonne nouvelle pour celle qui a fêté ses vingt ans d'existence en 2014.

Jouets, livres, musique...

Le docteur Bruno Coupé, responsable du service pédiatrie du CHI et président de l'association, a le sourire et ne tarit pas d'explications : « Cet argent va nous servir à améliorer les conditions de séjour des enfants hospitalisés. Que ce soit pour l'achat du matériel



■ Les membres du bureau de Vesoul Marathon en visite au service pédiatrie du CHI de Haute-Saône.

éducatif, des jouets pour la salle de jeux, et également les activités de musique menées chaque semaine par un professeur de l'école de musique de Vesoul. L'association est présente aussi pour l'organisation de Noël, les cadeaux d'anniversaire, etc.

Nous avons un budget de 6.000 euros annuel et Enfants et Sourires nous aide énormément ». Avec 2.900 enfants hospitalisés par an, le service de pédiatrie, composé de 60 professionnels de santé, peut compter sur Enfants et Sourires qui finance

également le matériel informatique de l'école. En effet, le service possède même sa propre classe d'école animée par un professeur qui dispense chaque matin des cours pour les enfants hospitalisés. La classe !

66.522 euros depuis 1998

Du côté de Vesoul Marathon, c'est toujours un plaisir d'aider une association locale. Claude Chanet rayonne : « Pour la petite anecdote, Enfants et Sourires a été la première association à bénéficier de l'aide de Courir pour des prunes. C'était en 1998. On revient vers eux car ils ont de vrais besoins et pour les enfants, rien n'est trop beau ! » Depuis la première édition, 66.522 euros ont déjà été offerts à 18 associations locales. Les 90 adhérents de Vesoul Marathon attendent les participants avec cette année des surprises, que découvrira une partie du service de pédiatrie, bien décidée à enfiler aussi les baskets.

Pour l'heure, tout le monde croise les doigts pour que le soleil, lui aussi, soit généreux.

 *Dimanche 13 septembre. Esplanade du lac. Trois parcours : 2, 5 ou 7 km. Adultes (+ de 15 ans) : 5 euros, enfants : 2 euros. Départ à 10 h. Sans chrono ni notion de classement. vesoulmarathon.fr. Présent sur Facebook. Renseignements : 06.84.10.87.53.*